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总结是在一段时间内对学习和工作生活等表现加以总结和概
括的一种书面材料，它可以促使我们思考，我想我们需要写
一份总结了吧。总结书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好
一篇总结呢？这里给大家分享一些最新的总结书范文，方便
大家学习。

体育组期末工作总结篇一

眨眼间一个忙碌而又紧张的一学期过去了，在这一学期里，
我主要担任的是后勤工作和配班的科目，科学领域、生活与
健康、数学领域、国学，由于这些教程与我以前的教学方式
不同，所以，教起来还是有点紧张，每天、每星期坚持备课，
认真对待每堂课，通过不断的摸索，以及学到老活到老的精
神，我的教学方式小朋友还是能接收，也得到家长的认可。

回首这一个学期的工作，现将本学期几个方面的工作进行总
结如下：

中班现有7名小朋友，其中2名是“特殊”生。通过一个学期
的学习，每位小朋友都能愉快地在幼儿园学习生活，不仅个
头长高了，各方面的能力也有了不同水平的提高。张梓睿、
刘雨萱、邱媛倩小朋友思维活跃，乐意发言。何泽馨能在老
师的引导下大胆、愉快地参加各项活动，胡欣萌小朋友在老
师的提醒帮助下自理能力有了很大的提高。孙浩宸的进步最
大，语言也发展的很好，从一开始不太会说话到后面能背诵
《弟子规》、和外教老师互动读英语，这是让老师最惊讶也
是最欣慰的，付出总会有收获，对孙浩宸的引导与照顾，几
乎每天需要占据老师很多时间，需要不断重复的教他一些生
活常识，最简单的洗手、擦手，我记得整整有两三个星期都
在重复做一件事。到后面提醒孙浩宸，垃圾丢垃圾桶，你的



小椅子是7号，你的位置是挨着邱媛倩，下课椅子要叠起来，
上厕所要洗手，吃饭了，来帮忙一起抬桌子，听着老师的指
令完成所有的任务。邹梓豪的常规也有了飞跃式的进步，刚
来上课不坐小椅子上，下位到处玩，不仅自己上课没有听讲，
也严重影响其他小朋友学习，不拿勺子吃饭，到后面自己从
老师手上“抢”过去自己喂，起床不仅仅把自己的小被子叠
的整整齐齐，也帮同学把被子叠的整整齐齐，在班级做事是
最积极的一名小朋友，不但积极还做的特别好，有次跟他妈
妈开玩笑说“公子哥、小少爷”现在完全颠覆我对他的印象，
做事力求完美的一个孩子。中班小朋友在老师和保育员的悉
心教养下，能力、知识与本领也得到了很大的锻炼与提升。

一直以来，我们班严格遵守幼儿园的各项作息和规章制度，
注重个性，因人施教，在教育过程中，由于先天因素，生活
环境，家庭环境，每个孩子的身心发展都存在差异，所以在
教学中因人施教，从而使小朋友在学习与生活中有了更大的
进步。

育儿之本，德育为重，现在的孩子都是家里的中心，父母长
辈事事都依着，造成了孩子依赖性强、自私、任性、自制力
差，在学习《弟子规》的时候，我们与视频二十四孝《德育
故事》同步学习，让孩子简单的理解做人的道理，如：事虽
小，勿擅为，物虽小，勿私藏，又如：言语忍，忿自泯，或
饮食，或坐走，长者先，幼者后。去修正小朋友不良的行为。

1、保育保健：坚持保教结合的原则，和保育员阿姨一起把工
作做的有声有色，每天早晨老师值班进行晨检，不仅检查孩
子的精神状况，身体情况，还检查小朋友的口袋，有没有带
危险玩具入园。还会根据天气冷热变化让老师及时给小朋友
增减衣服。做好午检工作，为小朋友盖好被子，提醒小朋友
睡姿正确，不蒙头。小朋友离园前，帮助小朋友整理好衣服。

以上就是保育保健工作的情况，另外，在班级卫生工作方面，
我们坚持每天开窗通风，班级两次小扫，每周一次打扫，杯



子、毛巾、桌子每天用84消毒，教室里的摆放保持整齐有序。

2、厨房：我园本着卫生、安全、富有营养、每周为幼儿制定
营养食谱，做到品种多样，搭配合理并保证只多不少的原则
保证小朋友和老师吃饱、吃好。

我园严把采购、验收关，发现变质或者不新鲜的一律退回，
对所有食物进行了留样，并做好了留样登记。因此，在我们
的共同努力下，本学期没有发生过一起食物中毒事故。

把好食品的采购、验收、入仓、烹饪、等各个环节的安全卫
生关。严把进货关。做好食品的进货关与检查检验关，杜绝
假冒伪劣和“三无”（无生产厂家、无生产日期、无保质期
限）食品进入食堂，坚决杜绝采购过期、腐烂变质、污秽不
清，混有异物等可能对人体健康有害的食品。做好购买食的
索证工作。对所加工食品做到煮熟煮透，尽可能做到色香味
俱佳。必须做到生熟分开。认真做好食堂内外的卫生。每天
做好食堂及食堂外场地等场所的清洁卫生工作始终保持整齐
清洁。每天做好消毒工作。餐具必须做到一清、二涮、三冲、
四消毒，消毒后的餐具存放在厨房消毒柜里。严禁使用未消
毒餐具及加工用具。幼儿园食堂的安全卫生管理工作直接关
系到孩子们的健康与幼儿园的稳定发展。在今后的工作中，
我们会不断探索实践，不断总结反思，将食品卫生工作纳入
日常重点工作范畴，更出色地完善各项工作。

总之，我们会更加努力，不骄不躁，取长补短做好各项工作，
更加细心、耐心的做好每一个环节，让小朋友们在xxx幼儿园
更茁壮、更健康地成长。

体育组期末工作总结篇二

当梧桐树梢的最后一片叶子飘落，当刺骨的寒风掠过发梢、
袭入骨髓，我们在萧山中学的第一个学期也将走到尽头。学
期中一路走来留下深深浅浅的脚印，从蹒跚学步到稳步前进，



我们着实有了不少进步。所以，就趁现在，趁一切还记忆犹
新，把一切美好的码成文字，让它们永远不会烟消云散。

学期初以来，我们坚持“敬以求谐，近以求德”的宗旨，在
陈老师的带领下走进社区，走进医院。为社区献上自己的一
份力，也为志愿者事业播种下一片新的种子，体会不一样的
收获与喜悦。

在社区，我们班的小伙伴们积极完成阿姨布置的任务，仔细
地擦拭社区宣传窗，并且出了名为《保护地球的正确方法》
的黑板报，没有一丝含糊。看着大家忙碌的身影和满脸洋溢
的微笑，我知道大家都体会到了劳动的快乐和帮助他人的乐
趣。本班同学在这里一共进行了4次服务，工作得到社区阿姨
的好评，她还亲切地与我们合了影。

20xx年11月20日，本班有8名同学和陈老师一起赴浙江萧山医
院做志愿者的培训工作，大家了解了志愿者工作的历史和其
重要性，听取了在医院的工作介绍，又参观了门诊各科的分
布情况并掌握了自助挂号操作，认真的态度让周围的病人点
头称赞。培训期间同学坚定的目光告诉我，他们会把这项工
作一直坚持做下去!在接下来的11月30日~12月26日，本班同
学分批次一一来到医院进行工作，帮助病人进行自助挂号，
引导科室方向，，工作认真、耐心，得到病人的一致好评。
志愿者服务时间共计18小时。

当然，除了这些，在学校我们也表现优异，运动会上，文艺
节中，到处闪耀着你们的光彩运动会第一名的奖杯是我们的，
文艺节第三名的奖状是我们的，月考期中考前五的名次是我
们的，还记得那句每天都喊的口号吗?“1610团结一心，1610
有我就行!”

1610是一个充满魔力的集体，我们在这里留下笑与泪，苦与
甜，我们坚信，只要1610的每一份子都在努力拼搏，我们就
是最棒的集体!



天凉了风总是刺骨的，可是只要我们是在一起的，永远都是
阳光普!

体育组期末工作总结篇三

眼看期末在即，国防生大队的各组织各部门也到了总结汇报
一学期来工作成果的时候了。

在国防生大队进行了大部制改革的半年中，各项工作的落实，
确实比以往有了很大进步。各部门各司其职互帮互助的工作
模式也从根本上大大改善了以往遇到事情就你推我我推你的
状况。同时，对我们来说也是一种独立自主自我管理的锻炼
与提高，而且可以说这种交由我们自己想办法管理自己的管
理模式是这学期国防生管理改革中最成功的也最有成效的，
当然，也是我们这些参与国防生管理工作的人受益最大的。

作为我，这一学期有幸在大部学研部的学习部中主管06中队
国防生的学习及相关工作。国防生的学习一直以来都是被首
推最重要位置的，因为从主任每次开会都强调这一点上不难
看出。毕竟身为国防生，我们还是有别于地方军校的军校生
的，我们经受的是大学与军队的双重管理模式，当然这就要
求我们有双向的进步与收获。大学给我们的是开放的思想空
间和优秀的学习环境以及充足的学习资源，从老师到实验室
图书馆，都是我们的优势，也是我们成长的一条渠道，而军
队式的管理模式是我们成长的另一条渠道，良好的作息习惯
和锻炼制度改善了当代大学生普遍存在的问题，所以不难看
出这样的两条渠道到最后并不是独立分开的而是殊途同归。
既然是殊途同归，那就必须强调每一条路的重要性，只有路
一我们就是大学生，只有路二我们就是军校生，而事实上我
们是国防生，兼有两路的特性，所以在完成军事训练的同时
科学文化的学习也极其重要。针对学习的重要性和当前我们
中队存在的诸多学习问题，我们相应的举办了许多活动，也
实施了许多措施。在此我把一学期来的工作状况总结如下：



（3）每逢各会议精神学习期间，负责联系讲师或聘请相关人
员为大家做专场政治，军事理论报告。

（4）争取定期能播放相关时政、军事理论、政治思想有关的
视频、电影、纪录片等，组织大家观看。

（5）组织部分兴趣小组，专门研究学习诸如ps,电脑排版等
相关的课外技能。

针对上述活动安排，我这学期主要负责了前期的中队内挂科
人员汇总统计及详细信息调查，并完成表格上报。接下来是
轰轰烈烈的保研活动，每年一度的河海大学保研活动无疑是
众多学子热切关注的，我们作为具有大学生性质的国防生也
不例外，更重要的是我们国防生这道河海亮丽的风景线一直
都是备受老师同学们关注的全体，而国防生的保研情况反映
的是我们国防生整体的学习水平，由于我们国防生挂科同学
一直以来也不少，以致老师对我们国防生的印象大减，为了
挽回老师同学们对我们的肯定，我们的保研就显得极为重要。
因此我们在这一阶段的工作也不敢丝毫懈怠，我们及时转发
保研政策及相关规定，争取在第一时间让我们的同志得知保
研消息，经历资格审定，笔试复试最终我们经统计我们国防
生保研取得了优异成果。在保研工作顺利结束之后，我们就
接着举办了顺利回校读研国防生学长经验交流会，有针对性
的解答了同学们未知的许多疑惑，也系统的了解了将来走向
部队我们会面对的诸多挑战，通过学长轻松幽默的讲解，我
们在心理上已经有了充分的准备，我相信我们也会在接下来
的半学期中做好行动上的准备。

最后我还担任了国防生成绩的网络化登记工作，以往每次要
国防生的成绩，都是领导电话来催我们现统计，往往有所延
误，自从有了网络化管理后，我们把所有挂科同学的详细信
息及时更新到网上，领导随时想看或者想调用就可以通过登
录到网络获取，大大方便了国防生的学习管理工作，也便于
领导及时关注我们的学习情况。



然后就是牵手计划，同学们学习有问题，我们就应该想办法
帮助解决，为此我们出台了牵手计划，通过一帮一或者多帮
一的模式，督促基础和自制力差的同学及时上课及时解疑主
动上自习，并且我们还对挂科同学的补考做了更细致的工作，
及时关注补考消息。对补考信心不足的同学我们还相应的帮
忙联系老师，通过与老师的及时沟通，我们很大程度上的降
低了补考依然不过风险。

总的来说，这学期我参与的工作就这些。通过这些工作，我
不但锻炼了自己的组织领导能力，而且更重要的是我学会了
有针对性的分析问题解决问题，我想这些必定会为我以后的
工作奠定重要的基础，也一定会让我接下来的半个学期的工
作更加顺利，取得更大的成果。

体育组期末工作总结篇四

时间飞快，本学期即将结束，回顾自己经历的教学路程，有
艰辛，有欢乐，留下很多回忆，在此将自己的教学经历作如
下学习总结：

从某种角度来说，学生所具有的情感、态度、价值观是学业
成败的关键，对于高年级的学生来说，良好的学习习惯的养
成仍是不容忽视的。面对越来越深的知识体系，我充分利用
了学生在校的时间，并进行合理细致的安排。每天三读语文：
早晨7：30到校后读十分钟，中午1：30到校后读五分钟，下
午放学回家前读五分钟。一丝不苟的加强学生基础知识的训
练，从写好字，按时完成作业入手，督促每一位学生踏实、
认真的面对学习;利用其他空隙，耐心细致的对后进生进行辅
导，宽容学生的不足，让学生重新审视自我，以积极的态度
迎接学习。

读是思的凭借、悟的前提、说的储备、写的基础。因此，我
从多种渠道开创阅读写作的新天地，努力让读写成为学生心
灵与文本对话的过程。首先，力求在审题能力、答题技巧、



表达方式、思维的角度方面使学生获得提升。其次，鼓励学
生以课本为依托，向课外延伸，广泛阅读，读好书、读整本
书，做好读书笔记，写好读后感。 一学期的努力，我班的班
风学风改观明显，学习语文的积极性空前高涨，但部分学生
多年来形成的一些不良学习方法和习惯，还有待进一步规范
和引导。

今后，本人将继续本着教到老，学到老的精神，不断探讨提
高学生学习兴趣、促进学生全面发展的有效机制，争取在教
学上有新的突破。

体育组期末工作总结篇五

备课时，不但备教材、备教法。根据教学内容及学生的实际，
设计课的类型，拟定教学方法，并对教学过程的程序及时间
安排都做了详细的记录，既突出了本节课的难点，又突出了
本节课的重点。每一课都做到“有备而来”，每堂课都在课
前做好充分的准备，课后趁记忆犹新，及时反思，写下学生
学习中的闪光点或困惑。

总之，一学期的教学工作，既有成功的喜悦，也有存在的困
惑，虽然取得了一定的成绩，但也存在不少的缺点，如对新
课改理念的学习和探讨上。本人今后将在教学工作中，吸取
别人的长处，弥补自己的不足，力争再创佳绩。


